

**LAPORAN HASIL BELAJAR  
(RAPOR)**

Nama Peserta Didik	: GABRIELLA SELINE WISNU PUTRI	Kelas	: IV (Empat)
NISN	: 3137639743	Fase	: B
Sekolah	: SD KATOLIK SIDOREJO	Semester	: Genap
Alamat	: Dusun Pepe RT. 031 RW. 015	Tahun Pelajaran	: 2022/2023

No	Muatan Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
1	Pendidikan Agama	79	Ananda GABRIELLA SELINE WISNU PUTRI sangat menguasai dalam memahami Sepuluh Perintah Allah sebagai pedoman hidup serta mewujudkannya melalui sikap dan tindakan dalam hidup sehari-hari.
			Ananda GABRIELLA SELINE WISNU PUTRI perlu bimbingan dalam memahami kisah-kisah suci dalam Perjanjian Lama serta mewujudkan semuanya itu melalui sikap dan tindakan dalam hidup sehari-hari.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	77	Ananda GABRIELLA SELINE WISNU PUTRI sangat menguasai dalam Mengidentifikasi dan menuliskan aturan-aturan yang harus diketahui di sekolah, rumah, dan lingkungan sekitar serta mematuhi. Mendengarkan ketika teman atau guru berbicara. Membandingkan dan mencari titik persamaan antar sesama peserta didik tentang aturan-aturan yang perlu ada di kelas disertai dengan hukuman dan penghargaannya, untuk kemudian disepakati bersama.
			Ananda GABRIELLA SELINE WISNU PUTRI perlu bimbingan dalam Mengenal identitas dirinya teman-temannya sesuai budaya, minat dan perilakunya, serta cara berkomunikasi dengan mereka, dan mengenali karakteristik fisik dan non fisik orang dan benda yang ada di lingkungan sekitarnya, serta memahami bahwa kebhinekaan dapat memberikan kesempatan untuk mendapatkan pengalaman dan pemahaman yang baru.
3	Bahasa Indonesia	77	Ananda GABRIELLA SELINE WISNU PUTRI menunjukkan penguasaan dalam Menulis dengan struktur argumentasi, mengenali pemakaian awalan 'ber-' dan menggunakannya, menyampaikan petunjuk arah, serta menulis teks dengan struktur deskripsi.
			Ananda GABRIELLA SELINE WISNU PUTRI perlu bantuan dalam Menjawab pertanyaan terkait isi teks yang dibacakan, mengenali dan menggunakan awalan 'me-' sesuai kaidah bahasa Indonesia, menyampaikan pendapat dengan kalimat yang jelas, serta mencari informasi dan mempresentasikannya.
			Ananda GABRIELLA SELINE WISNU PUTRI menunjukkan penguasaan dalam Menghitung bersusun pada operasi perhitungan. Mengonfirmasi jawaban dari operasi hitung pembagian. Memahami arti hasil bagi bilangan nilai tempat kedua dan cara menghitung dengan pembagian bersusun pada operasi hitung pembagian. Memahami cara menghitung pembagian bersusun dengan hasil 0 di tengah jawaban. Memahami cara mengecek metode pembagian yang memiliki sisa. Membuat keputusan Aritmatika mengenai adegan perkalian dan pembagian.

4	Matematika	76	Ananda GABRIELLA SELINE WISNU PUTRI perlu bantuan dalam Mengamati dan menyusun bangun datar, kita akan fokus pada komponen bangun datar dan hubungan posisinya untuk memperdalam pemahaman anak terhadap bangun datar. Memahami hubungan antara garis sejajar dan tegak lurus. Memahami cara menggambar garis tegak lurus. Memahami arti kesejajaran paralelisme. Memahami sifat garis sejajar. Memahami cara membuat garis sejajar. Fokus pada diagonal untuk memperdalam pemahaman tentang sifat-sifat segi empat. Memahami sifat segi empat melalui teknik teselasi segi empat
5	Ilmu Pengetahuan Alam dan Sosial	76	Ananda GABRIELLA SELINE WISNU PUTRI menunjukkan penguasaan dalam Mengidentifikasi bagian tubuh tumbuhan dan mendeskripsikan fungsinya. Mendeskripsikan proses fotosintesis dan mengaitkan pentingnya proses ini bagi makhluk hidup, membuat simulasi menggunakan bagan atau alat bantu sederhana tentang siklus hidup tumbuhan.
			Ananda GABRIELLA SELINE WISNU PUTRI perlu bantuan dalam Mengenali materidan karakteristiknya, mempelajari karakteristik wujud zat/materi. Mencari tahu bagaimana perubahan wujud zat terjadi.
6	Seni (Pilihan)		
a	Seni Musik	79	Ananda GABRIELLA SELINE WISNU PUTRI menunjukkan penguasaan dalam menciptakan sebuah komposisi musik sederhana
			Ananda GABRIELLA SELINE WISNU PUTRI perlu bantuan dalam memimpin dan dipimpin dalam bekerja tim
b	Seni Tari	80	Ananda GABRIELLA SELINE WISNU PUTRI sangat menguasai dalam menunjukkan hasil seni tari kelompok dengan bekerja secara kooperatif untuk mengembangkan kemampuan bekerja sama dan saling menghargai demi tercapainya tujuan bersama.
			Ananda GABRIELLA SELINE WISNU PUTRI perlu bimbingan dalam mengamati bentuk penyajian seni tari berdasarkan latar belakang serta mengeksplorasi unsur utama tari sesuai level, perubahan arah hadap, dan desain lantai.
c	Seni Rupa	80	Ananda GABRIELLA SELINE WISNU PUTRI sangat menguasai dalam mengamati keragaman budaya dalam kehidupan sehari-hari, mengeksplorasi berbagai hal terkait keragaman budaya tersebut dan kemudian menciptakan karya seni rupa berdasarkan hasil pengamatan tersebut.
			Ananda GABRIELLA SELINE WISNU PUTRI perlu bimbingan dalam bereksperimen dengan aneka elemen dan prinsip seni dan medium yang tersedia untuk menciptakan karya, namun peserta didik sangat didukung untuk mengeksplorasi dan menemukan cara atau gayanya sendiri.
d	Seni Teater	79	Ananda GABRIELLA SELINE WISNU PUTRI sangat menguasai dalam Berlatih dan menyatukan gagasan, gerak, suara, dan bunyi sesuai dengan cerita dalam ruang yang ada serta mengelolanya secara berkelompok.
			Ananda GABRIELLA SELINE WISNU PUTRI perlu bimbingan dalam Mengenal ragam karakter dalam cerita, terutama ragam cerita khayali dan realis,
No	Muatan Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi

7	Pendidikan Jasmani dan Olahraga	76	Ananda GABRIELLA SELINE WISNU PUTRI sangat menguasai dalam Dapat menunjukkan kemampuan dalam mempraktekkan, konsep, dan prosedural dari variasi dan kombinasi pola gerak dasar manipulatif (melempar, menangkap bola, menendang dan menahan bola) sesuai potensi dan kreativitas yang dimiliki.
			Ananda GABRIELLA SELINE WISNU PUTRI perlu bimbingan dalam Dapat menunjukkan kemampuan dalam mempraktekkan konsep, dan prosedural dari variasi dan kombinasi pola gerak dasar lokomotor (jalan, lari, dan lompat) sesuai potensi dan kreativitas yang dimiliki.
8	Bahasa Inggris *	75	Ananda GABRIELLA SELINE WISNU PUTRI sangat menguasai dalam Merespon pertanyaan serta berbicara tentang kegiatannya sehari-hari di rumah.
			Ananda GABRIELLA SELINE WISNU PUTRI perlu bimbingan dalam Mengekspresikan aktifitas sehari-hari menggunakan Verb ingdan mampu membuat kalimat berdasarkan aktivitasnya.

**MUATAN LOKAL**

No	Muatan Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
9	Bahasa Jawa	72	Ananda GABRIELLA SELINE WISNU PUTRI sangat menguasai dalam menjelaskan arti kata sulit dan isi teks puisi modern / geguritan menggunakan kalimat sendiri.
			Ananda GABRIELLA SELINE WISNU PUTRI perlu bimbingan dalam mengenal dan memahami teks puisi berdasarkan tema.
10	-	0	-
			-

No	Ekstrakurikuler	Predikat	Keterangan
1	Seni	Berkembang	Baik dalam menampilkan ekspresi dan gerak tari, menyanyi, pengenalan seni teater dan membuat karya seni rupa
2	Pramuka	Berkembang	Baik dalam memahami materi tali temali, Sandi, Morse, Semaphore dan PBB
3	TIK	Berkembang	Baik dalam mengoperasikan Microsoft Word

Ketidakhadiran		
Sakit	6	hari
Izin	1	hari
Tanpa Keterangan	0	hari

Orang Tua,

*W.W.*  
Jucius Wisnu H.S.

Sidorejo, 24 Juni 2023  
 Wali Kelas IV (Empat)

*Satriyo*  
 Satriyo, S.Pd  
 NIP.



Mengetahui,  
 Kepala Sekolah

*Ninik Iswahyuningtyas*  
 Ninik Iswahyuningtyas, S.Pd  
 NIP.